



生徒会新役員決定！！

生徒会選挙により、令和4年度長井北中学校をリードする新役員を選出。選出された重みと、選出した責任で新たな学校づくりがスタートする。

16日(木)に、令和4年度「生徒会役員選挙」の立会演説会が開かれ、即日投票・開票の結果、下記のとおり新役員が決定しました。

全校生から託された「思い」と、公約に掲げた「決意」を胸に、伝統を引き継ぎ新たな文化を作る覚悟で、臨んでほしいと願っています。
正式な任命は、来年度の4月に行います。



役職		氏名(学年)
生徒会企画会	生徒会長	高木 心さん(2年)
	副会長	中野 裕大さん(2年)
		菅野 史華さん(2年)
		松木 大和さん(1年)
		井上 更さん(1年)

	議長	堀越 奏さん(2年)
	副議長	海谷 莉奈さん(2年)
		小野日向子さん(1年)
専門委員長	風紀委員長	工藤 陽翔さん(2年)
	情報委員長	菅野 月菜さん(2年)
	図書委員長	山口 彩優さん(2年)
	学芸委員長	平田 昊聖さん(2年)
	保健美化委員長	鈴木 心菜さん(2年)
	体育安全委員長	沼澤 滯菜さん(2年)
	給食委員長	佐藤 英明さん(2年)
	応援委員長	我妻潤之介さん(2年)
	ボランティア委員長	戸内 蘭さん(2年)

次期生徒会役員対象に開催されたミーティングにおいて、次のような話をしました。

- ◆生徒会＝社会の仕組みを学ぶ場
- ◆リーダーに望むこと
 - ・元気と勇氣
 - ・味方が増える言動を
- ◆味方が増える“コツ”
- ◆活動をうまく進める5つのポイント
 - ・見通す
 - ・調整(生徒会、勉強、部活動)
 - ・練習して立つ
 - ・段取り八分(はちぶ)
 - ・記録する



『1年かけて、本当の委員長になる』

例年新役員が行ってきた、ヤマザワ長井店での「海外たすけあい」募金活動は、新型コロナウイルス感染予防のため今年の実施いたしません。代わって、北中校内で募金活動を展開する予定です。ご協力、よろしく願いいたします。

全日本アンサンブルコンテスト 第45回山形県大会(置賜地区大会)

毎年開催されている、「全日本アンサンブルコンテスト山形県大会(置賜地区大会)」。今年も、関係者の熱意と万全な安全対策により、開催する運びとなりました。(今後の状況により変更もあり得ます。)

大会は、18日(土)と19日(日)の両日、高島町文化ホール「まほら」で開催されます。18日(土)が中学生の部、19日(日)は高等学校、職場・一般の部です。この大会は、この後、県、東北、全国へとつながっていきます。

当日は、置賜地区の中学校から47のアンサンブル演奏が予定されていますが、本校からの出演は次のとおりです。

【打楽器 三重奏】 (さん 略)
「クレセント」 作曲者 野本洋介
演奏者： 椎名ひかり 戸村花乃 長谷部雅

【金管 八重奏】
「アズーロ 二つの青の前奏曲」 作曲者 宮川成治
演奏者： 渡部 奏 横田菜桜 堀越 奏 岩崎琴音
 峯村芭菜 鈴木陽詩 高橋さくら 孫田琉生

【木管 三重奏】
「サテライト～遠く離れた友へ～」 作曲者 福島弘和
演奏者： 木村すす 菊地美穂花 山口なのは

なお、壮行演奏会では、1年生だけの特別チームによる演奏も披露されました。

【木管 四重奏】
「湖に落ちるヒカリ」 作曲者 郷間幹男
演奏者： 古口莉子 佐藤優菜 平田紫音 岡田莉穂

壮行演奏に、全校生が激励の拍手!!

12月14日(火)の全校朝会で、アンサンブルコンテストの壮行演奏が開催された。朝から、爽やかで心地よい音色に体育館の空気が和んだ。



左 下
打楽器三重奏
金管八重奏



下 右
木管四重奏
木管三重奏



★顧問の鷲尾先生より★
「1か月前の演奏からみると、まるで別人のように上達しました。本番では、自分たちのステージを楽しんでください。」